



こんにちは  
日本共産党区議会議員

2007.1.1 No.314  
新年特別号

# 鈴木ひろ子 です

事務所 中延2-11-7 TEL3783-8833  
自宅 中延3-12-6 TEL3786-9329

「住民税が新たに課税、国保も介護保険料も値上げ。これ以上どこを切りつめたらいいか…」 「介護ベッドまで取り上げられた」 「自立支援法で工賃以上の利用料を徴収された。親にもしものことがあったら…」 — こんな声をたくさん聞いてきました。そのたびに胸が痛み、「許せない！」と憤り



「命までカネしたいの医療改悪許さないぞー」「世界の宝、平和憲法を守ろうー」…。昨年、真っ青に晴れ上がった五月晴れの日、旗の台・中延地域で行った平和パレード。まことに元気な声を響かせました。

2007年  
**春**

高齢者、障害者、子どもたち  
みんな幸せになれる政治こそ

でいっばいになります。議会では機会あるごとに実態を告発し、改善を求めてきました。

自民党と公明党がすすめる政治は、弱い者に対して容赦なく牙をむいておそいかかっています。一方優遇されているのが、大企業、大資産家。

バブル期以上の大もうけの大企業には減税、庶民には大増税と負担増。こんな政治いつまでも続けられると思ったら大間違い！。ことしこそ庶民の反撃で、高齢者、障害者、子どもたち、みんなが幸せになれる政治を一緒に作りましょう。

## 中延・旗の台を住みよい街に

地域の方々と一緒にとりくみました

中延5・6、2・3  
丁目の水害抜本対策  
署名運動や都庁交渉が  
実り、ついに06年8月  
工事着工。08年度完成  
予定。旗の台4丁目水  
害対策も実現。

中延駅葬祭場計画  
住民運動で足掛け  
3年建設をストップ  
プ。規模縮小での  
新たな計画に反対  
運動続行中。

キララ舗装・カー  
ブミラーなど  
町会や地域の皆  
さんと交通安全  
対策12ヶ所改善

東急線路横の歩  
道改修  
「転んでけがを  
した。でこぼこ  
を直して」の相  
談から改善に。



看護婦の経験生かし、命と健康を守るためがんばります